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VOZ JORNALÍSTICA E EVENTOS  LTDA ME
Diagramação e Composição: Rua José Camilo Avelar, 296

Apt. 101 - Bairro Bom Pastor – Manhuaçu – MG   CEP: 36900-000
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Opinião dos Leitores
 A opinião dos leitores está aberta a todas as pessoas sobre qualquer assunto desde que não seja de
ofensas pessoais, proselitismo ou propaganda. As cartas poderão ser resumidas e corrigidas. Elas devem
ser enviadas à Rua José Camilo Avelar, 296 - Apt. 101 - Bairro Bom Pastor – Manhuaçu – MG   CEP: 36900-
000  , por Telefax: (33) 3331-8409, ou por e-mail: contato@jm1.com.br. Deve constar nome completo, endere-
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EU LEIO O JORNAL DAS MONTANHAS

Meio ambiente em Manhuaçu
Quando se fala em preservar o meio ambiente para alguns

chega soar como castigo, perseguição etc., será que nossas
autoridades não sabem o valor da proteção ambiental? Não há
mais como negar o quanto vale qualquer investimento na prote-
ção do meio ambiente, seja contendo a poluição ou punindo
quem pratica, principalmente quando as medidas são feitas em
longo prazo e em modo definitivo. A caneta nas mãos de alguns
executivos e parlamentares tem contribuído bastante para o
meio ambiente e representa mais do que um futuro mais limpo.
Mostra uma mudança de pensamento da gestão pública.

Pensando talvez em lucrar ou não, mas a iniciativa privada,
muito embora por conta de ações publicitárias e visando posici-
onar sua empresa no mercado, já há tempos havia entrado nes-
ta questão. O Grupo Pão de Açúcar, um dos líderes do varejo
Brasil, é um dos pioneiros com programas que funcionam na
prática. Em 2009 foram economizadas 91.689.000 sacolas plás-
ticas, o que significa uma redução de 26% no consumo de 2008
para 2009. Isso, obviamente, sem perder clientela.

Dá tristeza observar o Rio Manhuaçu pela quantidade de plás-
ticos de todos os tipos e variados lixos são jogados todos os dias,
basta parar por alguns minutinhos em uma ponte para observar o
desrespeito com o nosso rio, tenho uma sugestão para a Câmara
Municipal fazer uma lei de multas para quem jogar lixo no rio, é
só colocar ficais ao longo do rio com barcos fiscalizando e mul-
tando os infratores, já que a melhor maneira de se fazer cumprir
as leis é mexendo nos bolsos dos infratores, acredito que a pre-
feitura iria arrecadar o dinheiro para pagar os fiscais e ainda
sobraria grana. Manhuaçu uma cidade polo que não temos se-
cretaria forte, parece que tudo fica mesmo a cargo do prefeito e
aí é muita coisa para um só. Falar na função dos vereadores  é
chover no molhado, Manhuaçu para funcionar bem mesmo ne-
cessitaria  de uma bancada de vereadores oposto ao chefe exe-
cutivo, a oposição é tão essencial em um governo que nos luga-
res que há oposição o executivo acaba fazendo bom governo,
exemplo disso é os Estados Unidos, lá o povo americano bem
mais politizado que nós, votam sempre balanceando os poderes,
se elege o presidente de um partido a câmara eles votam em
outro partido, com isso o executivo precisa mostrar serviço. Aqui
no Brasil é bem diferente, vamos supor que se a Dilma quisesse
enveredar para um caminho que desagradasse os brasileiros, já
que ela tem maioria absoluta seria fácil.

Que tal não esperar por lei e cada um fazer sua parte, não
usando sacolas plásticas, leve suas sacolas de casa não contri-
bua para poluir nosso meio ambiente faça isso e incentive ou-
tras pessoas a fazerem o mesmo, em Pires do Rio, 240 quilô-
metro ao sul de Brasília, quem se confessa com o padre, rece-
be como penitência refazer a criação devastada plantando uma
árvore. Os pastores e padres podem ajudar bastante aconse-
lhando seus fieis.

 Consumidores, deixarmos a preguiça de lado e abandonar-
mos o uso da sacola plástica em supermercados. Um gesto em
sua essência simples, mas que faz diferencia significante.É um
assunto que  ainda vai gerar muita polêmica.

Sávio -
Bazar São
Paulo (33)
3336-1372

Av. Governa-
dor Valada-
res, 219 B -

Centro -
Simonésia

Bom dia, Jornal das Montanhas.

Agradeço a atenção, mas, apesar de reconhecer a im-
portância do JM em nossa região, tenho que admitir que
uma matéria divulgada, ainda mais com a intenção de
"alerta", não pode ser veiculada se não tiver a devida
fundamentação legal. Isso seria um desrespeito com o
leitor que, sinceramente, acredito que confia nas infor-
mações contidas no JM.

Quando o senhor afirmou, em resposta, que a questão
"legal" da matéria é questão de jurista, francamente, não
acredito que seja irresponsável o suficiente para pensar
desta forma. Ainda em relação a sua resposta, mesmo
sendo a habilitação "Provisória", ainda assim não acarre-
taria a cassação da mesma. Só para fins de exemplo: se o
portador de uma habilitação provisória for encontrado
dirigindo com ela vencida a mais de 30 dias, será "AUTU-
ADO", isso não é punição, autuação representa apenas
o início de um processo onde o possível infrator terá

direito a ampla defesa - processo este que durará no
mínimo 90 dias - claro que neste período o autuado
faria a solicitação da sua habilitação definitiva, a
qual lhe seria entregue em aproximadamente 10 dias.
Veja, se o processo para a aplicação da penalidade
dura no mínimo 90 dias e o cidadão recebe a sua
habilitação definitiva em 10 dias, obviamente, quan-
do o processo for concluso, se terminar com a puni-
ção de multa gravíssima, conforme o CTB, nesta
ocasião o condutor já não mais seria portador de
PPD e sim de Habilitação definitiva, que por sua
vez, não seria cassada.

Louvo a sua intenção de zelar pela ordem pública
alertando, os esquecidos condutores, sobre a reno-
vação da sua habilitação, mas continuo afirmando
que, assim como eu, os demais leitores do jornal es-
peram informações confiáveis, com fonte confiável.

Att. Ronaldo Rodrigues Cardoso
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DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

Nova fábrica da
Coca-Cola em Minas

Coca-Cola FEMSA investirá R$ 250 mi em
nova fábrica em Minas. A Coca-Cola Femsa vai
investir R$ 250 milhões na construção de uma
nova fábrica de refrigerantes em Minas Gerais.
A empresa assinou protocolo de intenções com
o governo do Estado para a instalação da uni-
dade. A cidade ainda não foi definida.

A obra deve gerar cerca de 500 empregos
diretos. A nova unidade terá capacidade para
produzir 2,1 bilhões de litros de refrigerantes
até 2015. O volume representa um acréscimo
de 47% em relação ao parque da empresa em
Belo Horizonte. A unidade da capital mineira
opera em capacidade máxima e não há espaço
para ampliações. A Coca-Cola Femsa tem mais
de 15 mil funcionários no Brasil, distribuídos
nas regiões de São Paulo, Campinas, Santos,
além de cidades do Mato Grosso do Sul, Goi-
ás. Em Minas Gerais são 3,6 mil empregados.

A divisão de Mercosul, que inclui Brasil e
Argentina, registrou um crescimento de
18,2% no primeiro trimestre em relação ao
mesmo período do ano passado.

Fábrica da BMW em Minas

Após o anúncio de que a BMW considera
fazer a instalação de uma unidade na Améri-
ca do Sul, seis Estados estão em disputa pela
fábrica. São eles São Paulo, Minas Gerais,
Rio de Janeiro, Pernambuco e Bahia e o sexto
Estado seria da região central do país. A
BMW já possui no país uma fábrica na Zona
Franca de Manaus (AM), onde monta motos
desde 2008. Em Minas, a região mais cotada
é a do Vale do Jequitinhonha, na área da Su-
dene (Superintendência de Desenvolvimen-
to do Nordeste), recentemente incluída na
MP 512, aprovada no Congresso.

Café arábica atinge máxima
em 34 anos em Nova York

Segundo operadores, a alta ocorreu num
dia de baixo volume negociado. Os futuros
do café arábica negociados  na bolsa de Nova
York (ICE) atingiram o maior nível desde 1977,
mantendo a tendência de alta em meio a es-
cassez do produto de alta qualidade. Segun-
do operadores, a alta ocorreu num dia de
baixo volume negociado.

Os futuros do contrato de referência julho
subiram US$ 4,15 centavos, ou 1,4%, a US$
3,04 por libra-peso, maior nível para a segun-
da posição em 34 anos com base em gráficos.

Sebrae prepara seminário
sobre a Lei Geral em Manhuaçu

O Sebrae Minas em parceria com a Funda-
ção Guimarães Rosa realiza, na quarta e quin-
ta-feira, (25 e 26), o seminário Desenvolvi-
mento Municipal – Desafios e Oportunida-
des da Lei Geral das Micro e Pequenas Em-
presas. O encontro é oferecido gratuitamen-
te para assessores jurídicos, prefeitos, se-
cretários e vereadores para discussão e ela-
boração do modelo do projeto de lei de cada
cidade. Apenas dois municípios da região já
têm a legislação municipal aprovada.

Durante os dois dias de seminário serão
discutidos a implantação da Lei Geral, a im-
portância das micro e pequenas empresas
para o desenvolvimento municipal, e ainda

EDITAL - CONTRIBUIÇÃO SINDICAL PATRONAL 2011

O SIEEL – SINDICATO INTERMUNCIPAL DAS INDÚSTRIAS DE ENERGIA ELÉTRICA
E EMPRESAS PRESTADORAS DE SERVIÇOS NO SETOR PRIVADO DE ENERGIA
ELÉTRICA, inscrita no CNPJ sob o nº 08.828.760/0001-01, com sede à Rua Ofélia
Resende, 101, Bairro Bandeirantes, em Cataguases-MG (CEP 36773-082), vem, nos
termos do art. 605 da CLT, NOTIFICAR para pagamento da contribuição sindical
patronal todos àqueles da categoria econômica das indústrias de energia elétrica e
empresas prestadoras de serviços no setor privado de energia elétrica a ele vincula-
das, com base territorial nos Municípios de Astolfo Dutra, Cataguases, Guarani, Ita-
marati de Minas, Mercês, Miraí, Piraúba, Rio Novo, Rio Pomba, São Sebastião da
Vargem Alegre, Santa de Cataguases, Silveirania, Tabuleiro, Antonio Prado de Minas,
Barão de Monte Alto, Eugenópolis, Miradouro, Muriaé, Patrocínio de Muriaé, Pedra
Dourada, Rosário da Limeira, Vieiras, Alto Jequitibá, Caputira, Durandé, Luizburgo,
Manhuaçu, Manhumirim, Martins Soares, Matipó, Reduto, São João do Manhuançu,
Santa Margarida, Santana do Manhuaçu, Sericita, Simonésia, Araponca, Cajuri, Ca-
naã, Coimbra, Divinésia, Ervália, Guidoval, Guiricema, Paula Cândido, Pedra do Anta,
Rodeiro, São Geraldo, São Miguel do Anta, Senador Firmino, Tocantins, Ubá, Viscon-
de do Rio Branco, Além Paraíba, Argirita, Descoberto, Laranjal, Leopoldina, Palma,
Pirapetinga, Recreio, Rochedo de Minas, São João Nepomuceno, Santo Antônio do
Aventureiro, que nos termos do disposto no art. 580 da CLT, que terão que recolher os
valores relativos a suas contribuições sindicais, aplicável a todos que constituem a
classe deste Sindicato. Quer ainda salientar que a contribuição referente ao ano de
2011, deverá ser quitada impreterivelmente até o dia 31/01/2011. A falta de recolhi-
mento da Contribuição Sindical Patronal até a data de vencimento acima indicado
constituirá o contribuinte em mora, e o sujeitará a pagamento de juros, multa e
atualização monetária previstas no art. 600 da CLT. O valor base é calculado em
função da alíquota aplicável ao capital social, conforme Tabelas a seguir:

ANO 2011

LINHA .. CLASSE DE CAPITAL SOCIAL (R$) ........... ALÍQUOTA (%) ................... VALOR A ADICIONAR (R$)

1 ........... De 0,01 a 10.191,00 .................................... Contribuição Mínima .............................................. 81,53
2 ........... De 10.191,01 a 20.382,00 ........................... 0,8 ................................................................................. -
3 ........... De 20.382,01 a 203.820,00 ......................... 0,2 ........................................................................ 122.29
4 ........... De 203.820,01 a 20.382.000,00 .................. 0,1 ........................................................................ 326,11
5 ........... De 20.382.000,01 a 108.704.000,00 ............ 0,02 ................................................................. 16.631,71
6 ........... De 108.704.000,01 em diante ...................... Contribuição Máxima ...................................... 38.372,51

Cataguases, 03 de Janeiro de 2011.

Newton Antônio Dutra
Presidente

os benefícios para o gestor público que apóia
estes setores.  “A proposta é trazer informa-
ções mais especificas em função da necessi-
dade que os municípios têm que é a obriga-
ção legal de implantar a Lei Geral Municipal.
Nosso consultor fará um trabalho de apre-
sentação dessas informações para os repre-
sentantes dos municípios com uma dinâmica
para eles prepararem uma pauta. A lei geral
tem aspectos que são aplicados de acordo
com o interesse e as particularidades de cada
município”, destaca a Técnica da Microrre-
gional de Manhuaçu, Ereni Emerick.

Senac oferece curso gratuito

Inscreva-se no PSGO Senac Manhuaçu está
com inscrições abertas para o curso de Ope-
rador de Telemarketing com vagas gratuitas
através do Programa Senac de Gratuidade
(PSG). As inscrições vão até o dia 27 de maio.

Os interessados em concorrer à vaga de-
vem realizar seu cadastro no site
www.mg.senac.br/sis/bolsadeestudo/
login.aspx. Mais Informações podem ser ob-
tidas pelo telefone 3331-5196 ou na sede do
SENAC, em frente a Câmara de Vereadores,
no bairro Alfa Sul.

PROGRAMA SENAC DE GRATUIDADE:
O Programa Senac de Gratuidade (PSG), foi
implantando em todo o Brasil em 2008 para
atender às necessidades da população de
baixa renda, ampliando o número de vagas
gratuitas oferecidas pelo Sistema "S". Gra-
dativamente, até 2014, o Senac irá direcionar
66,6% de sua receita compulsória em cursos
gratuitos de capacitação, aprendizagem e ha-
bilitação técnica.

Área desmatada é embargada
pela PM de Meio Ambiente

Equipe da Policia Militar Ambiental duran-
te patrulhamento na zona rural de Santa Mar-
garida localizaram uma área desmatada na
propriedade rural de Alessandro Soares, du-
rante a manhã de sábado, 14.

Segundo o registro policial, ele realizou um
serviço de terraplenagem em área de preser-
vação permanente, entre a beira de um córre-
go e um brejo, atingindo uma extensão de
400m², além de ter realizado um desmate com
uma carregadeira. A área total afetada foi dois
hectares de vegetação.

Em virtude da infração cometida, foi apli-
cada multa administrativa no valor de R$
3.249,90. O Boletim de Ocorrência foi enca-
minhado para a delegacia para tomada de
providências. A área foi embargada até a re-
gularização junto aos órgãos competentes.

 Müller: “Perdi tudo
com besteira”

Ex-atacante Müller foi bicampeão mundial
com o São Paulo e campeão pela seleção bra-
sileira. Müller ganhou tudo com o futebol. E
perdeu tudo depois. Em entrevista ao jornal
Marca, o ex-jogador contou como, depois de
20 anos de uma grandiosa carreira, jogou fora
milhões de reais com besteira, como ele mes-
mo diz.

O papa vem aí

Na CNBB já se dá como certa   a vinda do
papa Bento VI ao Brasil em 2012. O anúncio
oficial acontecerá em agosto, em Roma.

Ninguém merece

Já que pedir não custa nada, vai aqui o
nosso recadinho para o Sr. Prefeito Adejair
Barros. Rua José Camilo Avelar altura do
número 296 – A água que corre na rua com
mau cheiro é constante e chega vir para den-
tro da garagem  pelas rodas do carro,  por
favor prefeito ou SAAE dê um jeitinho. Nós
agradecemos.

Justiça Federal em Manhuaçu

Será dia 14 de junho a implantação da Justiça
Federal em Manhuaçu, o endereço será à Rua
Duarte Peixoto, no Bairro Coqueiro e sua área
de atuação será em torno de 36 cidades.

Sedução evangélica

Tendo como óbvio pano de fundo a dis-
puta com a Record, a Globo vai tentar me-
lhorar sua presença entre os evangélicos.
Amauri Soares, diretor de eventos e proje-
tos especiais, bolou um festival de música
evangélica, a Promessa. Nele se apresenta-
rão campeões de vendagem como banda
Diante do Trono. Será em dezembro, no Rio
de Janeiro, com transmissão da Globo e pro-
dução da Geo, empresa de eventos da
emissora.Fonte Veja

Visite Valadares e ganhe uma multa

A instalação de 36 equipamentos de segu-
rança, entre radares, pardais e lombadas ele-
trônicas, é a principal estratégia do Departa-
mento Nacional de Intraestrutura de Trans-
portes (Dnit) para inibir acidentes nas estra-
das do Leste de Minas.

Já na BR-116, radares vão controlar o fluxo
de veículos em Mathias Lobato, Alpercata,
Engenheiro Caldas e no distrito de Chonim
de Baixo. Na BR-259, foi solicitada a instala-
ção dos equipamentos no distrito de São Vi-
tor, em Valadares, e em Aimorés. Todos os
aparelhos de segurança serão responsáveis
por fiscalizar 82 faixas. “Hoje , o que se vê é
um caos”, diz especialista

Viver com isso todos os dias em sua
porta não é nada bom, água e esgoto

deve ser canalizada
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Com mais de 200 projetos
analisados desde que assumiu
em março deste ano, a presidên-
cia da Comissão de Constitui-
ção e Justiça da Assembléia, o
deputado Sebastião Costa está
imprimindo um novo ritmo de
atividades àquele organismo do
Legislativo mineiro. A natureza
dos projetos é variada, incluin-
do os de tramitação habitual e
aqueles especiais (como os de
utilidade pública) sempre con-

Ações do deputado estadual Sebastião Costa
siderados à luz da complexa le-
gislação do país.

Para o deputado, embora
haja um ou outro tema que
atraia maior atenção geral,
“todas as proposições que
nos chegam são vistas com o
mesmo interesse pelos mem-
bros designados da comis-
são, pois cada parecer contri-
bui para orientar o plenário e
reflete na vida de todos os
cidadãos mineiros”. Um dos

A redação do JM nos Bair-
ros, essa semana percorreu
algumas ruas do bairro Bom
Pastor e ouviu a opinião das
pessoas com relação à situa-
ção do bairro. Segundo o Sr.
Walters de Andrade Junior o
problema maior é a falta de
segurança, “Apesar de ter-
mos no bairro a delegacia,
isso não inibe os pivetes.
Meu filho foi assaltado por
pivetes, armados com uma
faca quando voltava para
casa. E minha mãe também foi
vítima de assalto, pivetes ar-
mados com canivete a assal-
taram próximo a Igreja Bom
Pastor às 11 horas do dia. Em
minha opinião deveriam me-
lhorar a segurança e resolver
os problemas dos buracos
nas ruas além da poeira e do
lixo. E não é por falta de var-
rer, mas porque quando o
caminhão do SAMAL passa
o vento já espalhou todo o
lixo rua a fora”. Comenta  o
Sr. Walters. Ele relatou ainda
que o movimento de crian-
ças e jovens alunos das es-
colas Polivalente, Camilo Fe-
lipe Nascif e Cordovil Pinto
Coelho é grande e não existe
nenhuma segurança quanto
ao trânsito de veículos, as
faixas de pedestre com o tem-
po desapareceram, não exis-
te  nenhum quebra molas ou
até mesmo um guarda para a
segurança dessas crianças e
jovens.

Conversamos com o Sr. Val-

grandes avanços consegui-
dos pelo novo presidente da
comissão foi filtrar os proje-
tos cujos méritos haviam sido
recusados anteriormente -
mas que retornam à comissão
sob nova denominação. Po-
rém, ele lembra que, num sis-
tema democrático, as decisões
devem ser mais amplas e, as-
sim, as determinações quan-
to a essas matérias são toma-
das em sintonia com a Mesa

Diretora da Casa.
Com uma base de apoio elei-

toral na região da zona da
Mata mineira, o deputado Se-
bastião Costa assinala a impor-
tância de ter um dos seus re-
presentantes na mais destaca-
da comissão técnica da As-
sembléia Legislativa, enfati-
zando, igualmente, o empenho
de todos os integrantes da-
quele colegiado para o bom
desempenho de suas funções.

Uma das coisas que mais me
intrigava na infância era a histó-
ria do pote de ouro ao pé de um
arco-íris. Intrigava porque jamais
foram capazes de me dizer se
era no pé de cá ou no pé
de lá, ou se havia um
pote em cada lado.
Também nunca
conseguiram me di-
zer quem poderia estar to-
mando conta deste pote de ouro,
quem o havia deixado, ou os havia deixado
lá. Só diziam que estava ou estavam enterrados ao pé do
arco-íris! Ora bolas! A falta de competência em falar do pote
ou potes era tanta, que não sabiam me dizer sequer se um era
maior ou menor do que o outro, se um tinha mais ou menos
ouro do que o outro.

E querem saber de uma coisa? A incompetência deles está
agora me sendo fustigada, porque embora já tenha passado
a muito da idade adulta, também não sei dizer quais as dife-
renças. Mas...

Digamos que pudesse agora lhes contar um conto de im-
proviso, vocês acreditariam? Nem quero saber da resposta.
Mas conto assim mesmo, porque continuo teimoso na bus-
ca do pote de ouro.

Um menino perguntou a um velho se era verdade da exis-
tência de um pote feito de barro cheio de ouro ao pé do arco-
íris, e o velho disse que sim. O menino queria saber se era ao
pé de cada base do arco e se eram de tamanhos iguais, ou se
havia mais de um pote em um só pé do arco-íris. O velho
ficou em dúvida e perguntou ao menino qual ele escolheria
se houvessem dois potes de tamanhos diferentes e quanti-
dades diferentes de ouro. O pequeno disse que ficaria com o
menor e o velho quis saber por que, já que o maior lhe daria
felicidade, riqueza e poder. “Eu só quero a felicidade!”

E a partir desta semana conosco também os jornais Folha
Pontal de Pontal do Paraná - PR, Folha da Cidade de Telêma-
co Borba - PR e Novo Tempo de Santa Izabel do Oeste – PR.

Antonio Jorge Rettenmaier, Escritor, Cronista e
Palestrante, membro da AGEI, Associação Gaúcha dos
Escritores Independentes. Esta Coluna está em oitenta

jornais impressos e eletrônicos do Brasil e Exterior. No
You Tube acesse a Fala Sério! Em vídeo através do

ajorgefalaserio. Contatos ajrs010@gmail.com

Arco-íris!
Deputado estadual Sebastião Costa

Bairro Bom Pastor:  opinião de alguns
moradores com relação à situação do bairro

dir Freitas Rocha, na opinião
dele, precisa ser providencia-
da a poda das árvores nos fios
de alta tensão. Já o jovem

Marcelo Bueno da Corretora
Córsica Café, diz que é priori-
tário que olhem com carinho a
situação em que se encontram

as ruas, comenta Marcelo. O
grande problema aqui são os
buracos nas ruas e outras sem
calçamento.

Rua São Simão, em frente a TV Alterosa

Walters de Andrade JuniorValdir Freitas RochaMarcelo Bueno
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Histórias que o povo conta

A sabedoria não cria o
gênio, mas oferece-lhe,
por vezes, oportunidade

para se revelar."
Leoni Kaseff

"A sabedoria consiste
na antecipação das

conseqüências."
Norman Cousins

"A maior sabedoria que
existe é a de conhecer-

se alguém a si próprio."
Galileu Galilei

"Não basta saber, é
preferível saber aplicar.
Não é bastante querer, é
preciso saber querer."

Goethe

"O homem pode tanto
quanto sabe."
Francis Bacon

"Ninguém ignora tudo,
ninguém sabe tudo. Por

isso, aprendemos
sempre."

Paulo Freire

"Só uma coisa sabemos:
é que não sabemos

nada."
L. A. Sêneca

"O sábio teme o céu
sereno; em compensa-

ção, quando vem a
tempestade ele caminha
sobreas ondas e desafia

o vento."
Confúcio

"Ter consciência da
própria importância já

é um passo para o
saber."

Benjamin Disraeli

"Quem tem sempre
diante dos olhos um fim,

faz com que todas as
coisas o ajudem."

F. Barret Browning

Quem já não ouviu uma boa história de
pescador. Muito boa é a do Sr Luiz velho
pescador do Ponte do Silva que estava
observando o Rio Manhuaçu  na beira do
barranco  notou estranhas ondulações na
água. Ele logo notou que havia um peixe
de bom tamanho nadando de modo esqui-
sito.

O filho dele lhe passou uma vara de bam-
bu e Luiz pulou na água, acertando o peixe
com varadas. Luiz  então levou o peixão
para casa pensando em fazer um churras-
co com ele. O homem colocou o peixão num
saco dentro do freezer. No dia seguinte, ao
pegar o peixe para preparar o churrasco,
Luiz notou algo estranho na boca do bi-
cho. Foi aí que ele descobriu que  não pe-
gou apenas um peixe, mas também um Re-
lógio de ouro! E o pior não é isso: o relógio
ainda estava funcionando e marcava a hora
certa! Acreditem se quiser.

Ou ainda a do pescador que estava pes-
cando peixe espada na enseada de Guara-
pari, quando uma das linhas acusou um
peixe fisgado. Era muito forte e o pescador
até pensou que fosse uma arraia. Para sur-
presa dele era uma tartaruga fisgada pela
nadadeira. Segundo o pescador, o bichi-
nho voltou para o mar.

Menos impactante, mas também curiosa,
é a história de pescador ocorrida em Ma-
nhuaçu na década de 40, quando o Rio
Manhuaçu (que corta a cidade ) transbor-
dava e invadia a hoje, Avenida Julio Bueno.

Segundo o historiador de Manhuaçu José
Olimpo, naquela época, a Avenida Julio Bue-

no tinha apenas algumas casas e na época
de chuvas forte, o rio transbordava inundan-
do grande parte da rua. Às vezes quando
isso ocorria, aparecia grande quantidade de
peixes: sagüirus, traíras, carás e lambaris, que
eram facilmente apanhados com uma simples
peneira. Certo dia, um senhor que não é iden-
tificado pelo historiador, portando um guar-
da-chuva, encaminhou-se para o local, a fim
de verificar se havia mesmo peixes na rua em
dias de chuvas. Vendo que tudo era verda-
de, e que as pessoas conseguiam farta pes-
caria com suas peneiras, e começou a pensar
como poderia também conseguir alguns pei-
xinhos para suas refeições. Foi aí que surgiu
a grande ideia.

Como não carregava nenhuma peneira,
lembrou-se do guarda-chuva e não pen-
sou duas vezes, chegando o mais rápido
possível perto da água, abriu-o e fez dele
uma espécie de rede.

Com grande satisfação, viu muitos pei-
xes entrarem naquele pano preto e rápido
procurou içá-lo para a margem.

Foi grande sua decepção. A armadura
do guarda-chuva não resistindo ao peso
da água mais os peixes, virou às avessas e
lá se foram todos os cobiçados peixinhos.
Muito decepcionado, relembra o historia-
dor, só restou ao homem lamentar que, além
dos peixes, havia perdido o seu guarda-
chuva pescador.

Se tudo isso é verdade eu não sei, fica
para análise de cada leitor.

Por Devair Guimarães de  Oliveira

CHEQUER ADVOCACIA S/C
Advocacia Consultiva, Preventiva, Administrativa e Litigiosa

Dr. Alexander Chequer Ribeiro
OAB/MG 78.778

Rua Nudant Pizelli, 188, Centro (Morro da Raposa) Manhuaçu/MG.

Tel: 3332.1713 e 3332.1930

Fábio Macedo Pimentel
OAB/MG129831

Bruna Cunha dos Santos
OAB/MG30506E

Era uma vez uma cigarra que vivia saltitando e cantan-
do pelo bosque, sem se preocupar com o futuro. Esbar-
rando numa formiguinha, que carregava uma folha pesa-
da, perguntou:

- Ei, formiguinha, para que todo esse trabalho? O verão
é para gente aproveitar! O verão é para gente se divertir!

- Não, não, não! Nós, formigas, não temos tempo para
diversão. É preciso trabalhar agora para guardar comida
para o inverno.

Durante o verão, a cigarra continuou se divertindo e
passeando por todo o bosque. Quando tinha fome, era só
pegar uma folha e comer.

Um belo dia, passou de novo perto da formiguinha car-
regando outra pesada folha.

A cigarra então aconselhou:
- Deixa esse trabalho para as outras! Vamos nos diver-

tir. Vamos, formiguinha, vamos cantar! Vamos dançar!
A formiguinha gostou da sugestão. Ela resolveu ver a

vida que a cigarra levava e ficou encantada. Resolveu
viver também como sua amiga.

Mas, no dia seguinte, apareceu a rainha do formigueiro
e, ao vê-la se divertindo, olhou feio para ela e ordenou
que voltasse ao trabalho. Tinha terminado a vidinha boa.

A rainha das formigas falou então para a cigarra:
- Se não mudar de vida, no inverno você há de se arre-

pender, cigarra! Vai passar fome e frio.
A cigarra nem ligou, fez uma reverência para rainha e

comentou:
- Hum!! O inverno ainda está longe, querida!
Para cigarra, o que importava era aproveitar a vida, e

aproveitar o hoje, sem pensar no amanhã. Para que cons-
truir um abrigo? Para que armazenar alimento? Pura perda
de tempo.

Certo dia o inverno chegou, e a cigarra começou a tiri-
tar de frio. Sentia seu corpo gelado e não tinha o que
comer. Desesperada, foi bater na casa da formiga.

Abrindo a porta, a formiga viu na sua frente a cigarra
quase morta de frio.

Puxou-a para dentro, agasalhou-a e deu-lhe uma sopa
bem quente e deliciosa.

Naquela hora, apareceu a rainha das formigas que dis-
se à cigarra: - No mundo das formigas, todos trabalham e
se você quiser ficar conosco, cumpra o seu dever: toque
e cante para nós.

Para cigarra e paras formigas, aquele foi o inverno mais
feliz das suas vidas.

A cigarra e a formiga

Marta Aguiar

O CAPS de Manhuaçu, situado à Rua
Mellin Abi-Ackel, 600, próximo a Secretária
de Saúde (SUS). Realizou no dia 18 de maio
às 15 horas uma exposição de trabalhos arte-
sanais confeccionados pelos usuários. A
psicóloga, Dra. Lia Márcia Emerich Breder,
Ex- Coordenadora do CAPS, segundo ela o
CAPS surgiu em setembro de 2002.

“O trabalho da equipe é atender os usuári-
os que necessitam de ajuda. O CAPS hoje aten-
de em média 45 usuários por dia. Eles chegam
de manhã permanecem o dia todo, nós os re-
cebemos, conversamos e procuramos ajudar.
A função do CAPS é antimanicomial, ou seja,
para que essas pessoas não tenham que ser
internadas. Muitos que nos procuram são
pessoas que trabalham, mas que por algum
motivo em um determinado momento sentiu
que precisava de ajuda. O CAPS só atende
pessoas acima de 18 anos, não possui inter-
nos e a tarde cada um vai para sua casa. As
artesãs Josefina, Ivone e Zélia, ensinam a arte
de trabalhar com as mãos, o que não deixa de
ser uma forma de terapia. Enquanto ocupam a
mente esquecendo seus próprios problemas
confeccionam belíssimos artesanatos”. Expli-
cou Dra Lia

Dia Nacional da Luta Antimanicomial

Antes da passeata que saiu do centro em
frente o Paço Municipal até o HSBC, a Banda
de Música 11º do Batalhão de Polícia Militar,
abrilhantou o evento tocando várias músicas,
alguns dos usuários se divertiram dançando
ao som da banda. A Coordenadora Maria Apa-
recida da Silva acompanhou pessoalmente
todo o evento e comentou que a finalidade é
chamar a atenção das famílias e da sociedade
em geral, para que participem e apóiem mais.
O CAPS possui uma equipe de Psicólogos,
uma pedagoga, um enfermeiro e três artesãs,
que além do profissionalismo se solidarizam
com os problemas vividos por cada um.
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A grande festa “8ª Prata em Destaque” a cada ano é sucesso
A 1ª Festa do Prata em

Destaque se deu no dia 15
de Maio de 2004. Foi organi-
zada com um pouco de difi-
culdade. Surgiu de uma Fei-
ra Cultural da Escola Estadu-
al Hermínia Ribeiro de Souza
que aconteceu no ano de
2003. Foi organizada pelas
Professoras Joelma Apareci-
da Nunes, Selma Adriane
César, Maria Aparecida Cer-
queira da Silva Ferreira, Ma-
ria da Penha Cerqueira Silva
e com a ajuda da Senhora
Maria Helena Fialho Fernan-
des que na época era Super-
visora. De lá para cá o povo
gostou e a referida festa foi
tomando forma, hoje com a
8ª Realização acreditamos
que se tornou uma tradição
e encampada pela Prefeitura
Municipal de Lajinha. A 8ª
Edição já não deve nada para
as demais realizadas nas de-
mais cidades. Outra inovação
foi a presença da Banda de
Música do 11° BPM, desfile
cívico da E. E. Hermínia Ribei-
ro de Souza e da e. M. Brenda
Guimarães de Paula, danças e
brincadeiras no palco, show de
piadas com Zé Lopim, show
com Paulinho & Leonardo e
com o Pancadão Sertanejo
concurso miss Prata 2011 O
Prata em Destaque de 2011 ino-
vou agregando um Concurso
Leiteiro, pois o Distrito do Pra-
ta de Lajinha é um distrito onde
está concentrado grandes pro-
dutores de gado leiteiro e am-
pliou os dias começando no
dia 12 de Maio – Quinta-Feira
e encerrando no dia 15 de
Maio. Jurados  que participa-
ram dos desfiles das
candidatas:Josimar Souza Sil-
va, Aline Pereira da Silva Bar-
ros, Ariany Silva Leotério da
Costa.

Mara Manuela Ribeiro
P. Hubner e Sandra

Cristina Leite.

A denominação “Prata
em Destaque” foi um dos
temas/título sugerido por
professores da E. E. Hermí-
nia Ribeiro de Souza na Fei-
ra Cultural do ano de 2003.
Que pelo próprio termo,
visa realçar, promover e di-
vulgar a cultura local com
valorização do povo Pra-
tense, destacando-os em
meio aos seus e visitantes
que vierem prestigiar o
evento.

A 1ª Prata em Destaque
surgiu, como mencionado,
a partir de trabalhos da Fei-
ra Cultural do ano de 2003
pelos trabalhos dos profes-
sores da E. E. Hermínia Ri-
beiro de Souza. Dentre elas:
Joelma Aparecida Hubner,

HISTÓRIA DO EVENTO “PRATA EM DESTAQUE”
Selma Adriene César, Maria
Aparecida Cerqueira da Sil-
va Ferreira e Maria da Penha
Cerqueira Silva. Como coor-
denadoras da referida Feira
Cultural, com apoio da Dire-
ção Escolar e os serviços de
orientação educacional pela
Senhora Maria Helena Fialho
Fernandes, teem como, a par-
ticipação de todos os outros
professores e alunos.

Inicialmente, os organiza-
dores e a turma da 8ª Série
(9° Ano) planejaram para em
um dia, apresentar os traba-
lhos de toda comunidade em
algumas de suas atividades
como: artesanato, pintura,
bijuterias, confecções em
gerais, teatro, desfile, shows,
trabalhos manuais e outros.

Assim como este dia, foi
escolhido para homenage-
ar o povo e também o ani-
versário do Distrito do Pra-
ta de Lajinha.

Após a realização deste
dia, denominado 1ª Prata
em Destaque, todos os
anos, seja por iniciativa da
Escola ou até mesmo da
Prefeitura Municipal de
Lajinha, vem sendo reali-
zada como um dos melho-
res eventos que é promo-
vido no Distrito. No entan-
to, já serviu de parâmetro
para outras comunidades
vizinha que de certa forma,
em se espelhando, criaram
título bem parecido como,
por exemplo: Ocidente em
Destaque.

Allan o garotinho que surpreendeu o público e foi muito
aplaudido cantando a música Faz um Milagre em Mim

3ª Colocada Isadora Ribeiro Guimarães
Rodrigues,Princesinha 2011 Mariana Moreira Brandão e a

2ª Colocada Lara Cristine de Oliveira Morais

Dr Marcos Florindo, Betim do Danielão e Silvano coordenaram o concurso leiteiro

Devair e  Pedro Henrique
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Por Devair Guimarães
de Oliveira

“O sucesso desse nos-
so encontro, dessa oitava
Prata em destaque, dedica-
mos a todos os moradores,
pois se não fossem eles
não haveria esse sucesso
que a festa teve. Fizemos
a festa com a ajuda de to-
dos, participação da Pre-
feitura, com menos despe-
sas possível, quero deixar
bem claro também que to-
das as barraquinhas foram
a custo (0) também para os
moradores do Prata, todas
as aquelas até 10 metros
quadrados nós fizemos a
doação. Só quem quis uma
barraquinha um pouco
maior é que pagou a dife-
rença. Mas até os barra-
queiros esse ano foi patro-
cinado pela Prefeitura. A
Prefeitura patrocinou o
concurso junto com a Câ-
mara, patrocinou show,
palco, patrocinou tudo.
Com o apoio do Prefeito
aconteceu com sucesso a
nossa oitava Prata em des-
taque. Enquanto os mora-
dores  quiserem essa festa
vai acontecer. Esse ano ti-
vemos quase dois meses
de reuniões antes para or-
ganizar a festa e do jeito
que os moradores pediu a
festa aconteceu, anota-
mos os pedidos dos mora-
dores, as reivindicações,
isso aconteceu a maneira
deles. A sonorização de
primeira, os artistas todos
parabenizaram tivemos um
desfile cívico com a banda
do 11º BPM de Manhuaçu
que estiveram aqui nos
presenteando, nós agrade-
cemos esta cortesia, e se
Deus quiser mais coisas
novas vão surgir.  O pon-
to alto da festa é a divul-
gação dos trabalhos do
município.O diferencial
desta festa foi ter seu ini-
cio na escola e vir para a
rua. O diretor naquela épo-
ca era o Dil, fizemos a pri-
meira festa, a primeira pra-
ta em destaque aconteceu
e hoje já estamos na oita-
va. No governo do Ilmar,
sete anos já da festa é com
Prefeito Sebastião Morei-
ra. O que destaco mais, o
aconchego e a solidarieda-
de do pessoal do Prata em
receber os visitantes. Para
você ver,  quando não tí-
nhamos os banheiros quí-

A grande festa “8ª Prata em Destaque” a cada ano é sucesso
Em entrevista ao Jornal das Montanhas o Presidente da
Câmara Municipal de Lajinha vereador Paulo Cesar fez

uma avaliação da festa e demais realizações da prefeitura

micos o pessoal do Prata abri-
am sua casa para os visitan-
tes usar seus banheiros, isso
é fora do comum não é qual-
quer lugar que a gente vê
isso. Então, o positivo são
as brincadeiras das crianças
esse aconchego que o pes-
soal do Prata tem”. Comenta
PC.

Paulo César também falou
das demais realizações da
Prefeitura no município.

“Além dessa festa outras
realizações são positivas
nesta administração. Sem
dúvida que administração
tem falhas, mas o sonho dos
moradores do Prata todo
mundo lembra era o asfalto,
já conseguimos,  também o
poliesportivo,  praças estão
sendo construídas, as ruas,
boa parte delas estão sendo
asfaltadas, algumas calça-
das, alguns postes de luz nos
bicos de ruas. Conseguimos
algumas licitações rurais com
relação aos problemas com
tratores, o grande problema
agora é a água. Sabemos da
carência da água do municí-
pio do Prata,  fizemos poço
artesianos que funciona ou
não funciona, mas se Deus
quiser vai funcionar, quan-
do a gente fala, funciona ou
não funciona, é que essa ver-
ba vem para o município e
quando uma parcela chega a
outra demora para chegar,
mas se Deus quiser daqui a
dois meses essa questão da
água do Prata será resolvida
também. Quanto à seguran-
ça no município houve um
período na história do Dis-
trito que a polícia foi manda-
da embora mesmo, por algu-
mas pessoas aqui do muni-
cípio e a polícia foi dispen-
sada. E nós só conseguimos
trazer a polícia para aqui de

novo, através do CONSEP,
através do conselho de se-
gurança. O que acontece
hoje então, a Prefeitura repas-
sa  o valor de R$1.500,00 e o
CONSEP coordena essa ver-
ba pagando as despesas da
polícia, combustível a casa
que eles moram tudo é pago
pelo CONSEP. Mas quem re-
passa para o CONSEP é a
Prefeitura municipal. Hoje
Sebastião Moreira amanhã o
futuro Prefeito. E nós estive-
mos com o Comandante
Rhodes pedindo, lutando,
quem sabe conseguimos
mais dois polícias para aqui,
ele nos deu essa esperança.

A prioridade da Prata hoje
é a água,  nós vamos resol-
ver esse problema primeiro.
Resolvendo o problema da
água nós resolvemos o pro-
blema da rua JK, essa rua fica
lá na saída para Aldeia e Se-
bastião tem interesse de jo-
gar um asfaltar lá sim. É que
as pessoas conseguem  pas-
sar com buraco, com poeira ,
mas sem água não consegue
ficar. Outra coisa, nós con-
seguimos padrões  básicos
para pessoas carentes, pa-
drões de pequeno porte des-
ses que finca no chão. To-
dos os moradores que tem
sua casinha, veja bem não é
para lote  que não ganharam
padrão ainda esse  que cus-
ta em média R$300,00 . Pro-
cure o Bico, procurar o Amil-
ton e dar seu nome lá que
depois nós  vamos fazer uma
fiscalização para saber se
você precisa de um padrão
de 4, 5 ou de 7 metros para
estarmos doando esse pa-
drão para você. Quando nós
começamos o primeiro go-
verno Sebastião Moreira, eu
como vereador, conseguimos
a luz para todos e a proposta

era fazer 300 ligações na
Lajinha. Mas que nós fize-
mos com apoio da Prefei-
tura apesar de ser um pro-
grama do governo, eu pos-
so dizer que eu entrei no
carro com a Nion e percor-
remos esse município to-
dinho de 300 ligações nós
jogamos para 1.200, e o
povo não acreditava que
ia ganhar luz rural de gra-
ça. Quando eles viram que
já estava acontecendo en-
tão eles me procuraram.
Agora nós temos a segun-
da etapa, nós temos mais
ou menos ai as proprieda-
des eletrificadas, mas nós
temos    algumas casinhas
na roça cerca de 300 casas,
que hoje não tem sue pa-
drãozinho, mas que a pro-
priedade já é eletrificada.
Essas propriedades não
tinham energia nenhuma e
hoje já tem, dentro dessas
propriedades estão cons-
truindo mais casas.  Gos-
taria de dizer a todos que
estamos fazendo todo o
possível para que essa
Prata nossa se torne de
fato um Distrito respeitá-
vel. Vou fazer uma consi-
deração também, que tal-
vez seja o sonho dos mo-
radores do Prata além da
água, é a questão do celu-
lar para o Prata, mas não
sei se você está ciente,
nos temos cidadezinhas
cidades mesmo maior que
o Prata que não receberam
a torre de celular ainda.
Qual a proposta do gover-
no: primeiro ele vai chegar
com essa torre de celular
em todas as cidades de
Minas Gerais, eu acredito
que já estão faltando pou-
cas. Logo após chegar a
todas as cidades a torre de
celular ela vai chegar ao
Distrito e Sub-distrito. En-
tão é hora de nós entrar-
mos pedindo e trazer para
o Prata também essa torre
de celular. Por exemplo,
agora eu estou com um ce-
lular aqui no bolso, e não
posso ligar para ninguém,
por que  não pega. Mas
temos que falar também
que isso não depende só
de nós, depende do gover-
no. As empresas a vivo, a
Oi e outras mais, elas tem
interesse em colocar uma
torre aqui Na Prata, mas
depende da liberação do
governo para isso aconte-
cer”. Concluiu Paulo Cesar

1º Lugar de 20kg: Wilmar Rodrigues -
2° Lugar: Gabriel Florindo

1º Lugar de 30kg: Ozires Ambrósio Horsth -
Erlon Bráz Oliveira Vaqueiro
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Nova comissão permanen-
te é instalada para defender
direitos de pessoa com defi-
ciência e empossa o deputa-
do Dr. Wilson Batista como
presidente em sessão sole-
ne.

A Comissão de Defesa dos
Direitos da Pessoa com De-
ficiência vai contribuir para
um universo que correspon-
de a 14,5% da população mi-
neira. A afirmação é do presi-
dente da nova comissão per-
manente da Assembleia Le-
gislativa de Minas Gerais
(ALMG), deputado Dr. Wil-
son Batista (PSL), que parti-
cipou dia 11/5/11, da reunião
especial de instalação da
nova comissão. A solenida-
de, realizada no Espaço De-
mocrático José Aparecido de
Oliveira, contou com a pre-
sença de mais de 400 pesso-
as, entre deputados estadu-
ais e federais, autoridades
dos demais Poderes e diri-
gentes de entidades que re-
presentam as pessoas com
deficiência.

A instalação da nova co-
missão e a eleição do depu-
tado Dr. Wilson Batista para
a sua presidência, represen-
ta um marco para o estado e,
em especial, para a Zona da
Mata, que ganha maior re-
presentatividade no parla-
mento e no Governo do Es-
tado. Entre os fatores deter-
minantes para a escolha do
deputado Dr. Wilson Batista
estão a sensibilidade com a
causa das pessoas com defi-
ciência, o atuante trabalho na
Assembleia e a sua formação
sólida como médico.

Apoio do Governo - O se-
cretário de Estado de Desen-
volvimento Social, Wander
Borges, disse que a eleição
do deputado Dr. Wilson Ba-
tista para a presidência da
comissão foi uma  escolha
acertada. "Como médico,
meu caro Wilson, tenho cer-
teza de que representará da
melhor forma possível os
anseios desta classe. Não há
dúvidas de que a escolha do
seu nome foi um fator pre-
ponderante para um início de
sucesso, que fará desta co-
missão uma referência em
Minas e no Brasil", afirmou.
Ele garantiu o apoio do Go-
verno do Estado como par-
ceiro da Assembleia na defe-
sa dos direitos das pessoas
com deficiência.

Depois de uma eleição
com poucos recursos finan-
ceiros e com o reconheci-
mento da população, que fez
do Dr. Wilson Batista majori-
tário em 11 municípios, o par-
lamentar se afirma, em ape-
nas quatro meses de manda-
to, como um dos deputados
mais atuantes e participati-
vos que a Zona da Mata já
elegeu. Além da presidência

Dr. Wilson Batista é presidente
de nova comissão na ALMG

da nova Comissão Perma-
nente de Defesa das Pesso-
as com Deficiência, ele é
membro efetivo da Comissão
de Saúde e suplente na Co-
missão de Cultura.

Como presidente, o depu-
tado Dr. Wilson Batista
(PSL), afirmou que a nova co-
missão é uma "demonstração
clara da preocupação da As-
sembleia Legislativa em re-
presentar todos os segmen-
tos da sociedade".

Diversos representantes
de entidades e órgãos da área
parabenizaram o deputado
Dr. Wilson Batista pela pre-
sidência e a ALMG pela cria-
ção da comissão, entre eles
a presidente do Conselho
Estadual de Defesa dos Di-
reitos da Pessoa com Defici-
ência, Maria Cristina Abreu
Domingos Reis; a diretora do
Centro de Educação Especi-
al da Fazenda do Rosário, da
Associação Pestalozzi de
Minas Gerais, Maria do Car-
mo Coutinho de Moraes; a
diretora do Instituto São Ra-
fael, Elizabeth Coelho Fon-
tes; a presidente do Centro
de Vida Independente de
Belo Horizonte, Kátia Ferraz;
e o diretor de Esportes da
União dos Paraplégicos de

Belo Horizonte, Carlos
Eduardo Rodrigues Vale.

Ao final da solenidade o
professor Aílton Carlos da
Silva e a aluna Geiza Concei-
ção, da Fundação Helena
Antipoff, apresentaram um
número de dança de salão.

Integrantes - A 20ª comis-
são permanente da ALMG foi
criada em março deste ano,
por meio de resolução da
Mesa. Ela vai se dedicar à
defesa e à divulgação dos
direitos da pessoa com defi-
ciência e à sua integração na
sociedade, além de fiscalizar
os programas governamen-
tais nessa área.

Seus integrantes efetivos
são os deputados Dr. Wilson
Batista (PSL), presidente;
Sargento Rodrigues (PDT),
vice-presidente; Elismar Pra-
do (PT) e Marques Abreu
(PTB) e a deputada Ana Ma-
ria Resende (PSDB). Os su-
plentes são os deputados
Neilando Pimenta (PHS),
Carlos Mosconi (PSDB),
Hely Tarqüínio (PV), Luiz
Carlos Miranda (PDT) e a
deputada Maria Tereza Lara
(PT).

A comissão fará suas reu-
niões ordinárias às quintas-
feiras, às 10 horas.

As rodovias que cortam o
município são muito perigo-
sas e exigem medidas para
conter o grande número de
acidentes. Foi assim que o
delegado de trânsito de Mu-
riaé, Fernando Nassar Ro-
cha, definiu a situação das
vias de rodagem pavimentas
que passam pela cidade, em
entrevista à imprensa muria-
eense. O alto risco é eviden-
ciado nos elevados índices
de acidentes, vítimas e mor-
tes registradas nos diversos
trechos da região, em espe-
cial na BR356 e BR116, que
motivaram o deputado Dr.
Wilson Batista a realizar uma
audiência com o superinten-
dente do Departamento Na-
cional de Infraestrutura de
Transportes (DNIT), Sebas-
tião Donizete de Souza, na
última quarta-feira (18/5/
2011).

Entre os assuntos em pau-
ta estiveram a instalação de
redutores eletrônicos de ve-
locidade na entrada do bair-
ro São Pedro, que atende tam-
bém a requerimento  da Câ-
mara Municipal de Muriaé, e
a recuperação definitiva dos
problemas que afetam a
BR356, principal acesso das
cidades da região à capital
mineira. Para Dr. Wilson Ba-
tista a solução virá da união
de forças dos representan-
tes da Zona da Mata. “Tra-
fego na rodovia toda sema-
na e mesmo como deputado
estadual, me sinto na res-
ponsabilidade de avolumar
as reivindicações no sentido
de diminuir as dificuldades
enfrentadas pelo cidadão
que utiliza a via”, enfatizou o
deputado referindo-se à titu-
laridade da manutenção da

Audiência no DNIT discute
melhorias para rodovias

rodovia, que é do governo
federal.

A BR116 também entrou
nas reivindicações do parla-
mentar, que lembrou do gran-
de número de acidentes
ocorridos no trevo da Fun-
dação Cristiano Varella. Se-
gundo levantamento, só a
movimentação ocasionada
pelos alunos da faculdade já
é suficiente para alertar as au-
toridades responsáveis. São
dois mil estudantes trafegan-
do diariamente, mais de 800
funcionários entre o hospi-
tal e a instituição de ensino,
além dos pacientes de mais
de 150 municípios que che-
gam em veículos diversos à
Fundação: ônibus, carros,
vans, micro-ônibus e ambu-
lâncias.

As dificuldades encontra-
das pelos motoristas no tre-
vo que liga o bairro aeropor-
to à barra, em Muriaé, com a
falta de manutenção e a len-
tidão do trânsito, foi outra
questão abordada. Mesmo
com a mudança recente, o

problema continua e com o
agravamento dos enormes
buracos ocasionados no
piso, impróprio para receber
a tara e a quantidade de veí-
culos.

Como forma de substanci-
ar as reivindicações, foram
entregues alguns dados do
tráfego na região e um apa-
nhado de notícias divulgadas
pela imprensa, que mostram
o excessivo número de aci-
dentes com vítimas fatais e
as precárias condições de
conservação de alguns tre-
chos.

A audiência foi realizada
na sede do DNIT, em Belo
Horizonte, às 16h, com o su-
perintendente Sebastião Do-
nizete de Souza, que atendeu
o deputado em seu gabinete
e deliberou sobre os assun-
tos por cerca de 40 min. Mai-
ores informações podem ser
obtidas através da assesso-
ria de imprensa no telefone
31 2108-5321 ou no celular 31
9182-8885 com Reginaldo
Roriz

OPORTUNIDADE DE EMPREGO PARA DEFICIENTES
Comprometida com a política de inclusão social, no tocante à habilita-

ção e reabilitação profissional, a Engelmig abre processo seletivo para
portadores de deficiência.

Os interessados devem cadastrar o currículo, através de formulário
específico, disponível na recepção do escritório da Engelmig, no Bairro
Ponte da Aldeia, em Manhuaçu.

Outras informações poderão ser obtidas através do telefone (33) 3339-
2030, no horário comercial.

Dr. Wilson Batista é presidente de nova comissão na ALMG

Diversos representantes de entidades e órgãos da área
parabenizaram o deputado Dr. Wilson Batista pela presi-

dência e a ALMG pela criação da comissão

Dr. Wilson Batista e Sebastião Donizete de Souza
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O Prefeito Adejair Barros
visitou nove obras em an-
damento nos distritos e na
cidade de Manhuaçu du-
rante toda esta quarta-fei-
ra, 18. Ele acompanha de
perto a execução de inves-
timentos solicitados pelas
comunidades com iniciati-
vas dos vereadores da Câ-
mara Municipal. Além de
cobrar a execução dentro do
cronograma de investimen-
tos da Administração 2005/
2012, Adejair Barros ressal-
tou a importância das obras
de infraestrutura.

VILANOVA: Na primeira
etapa de visitas, o Prefeito
Adejair Barros acompanha-
do do Vereador Jorge Au-
gusto Pereira (Jorge do Ibé-
ria) estiveram nas quatro
ruas que estão sendo pre-
paradas com rede pluvial e
recebendo calçamento.

Adejair também esteve
na creche que está em fase
final de reforma e presen-
ciou a reestruturação da
quadra esportiva, que está
recebendo cobertura e será
toda reformada. O prefeito
ainda ficou impressionado
com a agilidade na substi-
tuição do asfalto danifica-
do e antigo por bloquetes
logo na chegada do distri-
to na avenida Pio de Mei-
ra.

VILA DE FÁTIMA: Na
comunidade de Vila de Fá-
tima, Adejair Barros visitou
a construção de uma nova
ponte e conversou com os
funcionários que traba-
lham na execução da obra.
O local era motivo de preo-
cupação e transtorno para
a população rural. A peque-

Prefeito Adejair Barros visita obras nos distritos e bairros

na ponte era de madeira e
agora está sendo finaliza-
da em concreto e dois tu-
bulões para a passagem da
água.

BARRA DE SIMONÉ-
SIA: Na região próxima à
divisa de Manhuaçu com
Simonésia, a prefeitura
também está executando a
obra de construção de uma
nova passagem na Barra
de Simonésia - estrada que
dá acesso ao Córrego do
Arrozal, próximo ao Barrei-
ro.

Executada em parceria
com a Administração da
Prefeita Marinalva Ferrei-
ra, de Simonésia, a obra
está em fase de acabamen-
to. “Há muito tempo a co-
munidade está sofrendo
com a enchente. São feitos
alguns reparos, mas nada

definitivo. Agora o Adejair
conseguiu beneficiar uma
grande população deste
local. Estamos muito agra-
decidos à Prefeitura de
Manhuaçu pelo empenho”,
ressaltou o morador Darci
Alves Caldeira, “Irmão
Darci”.

TRATAMENTO DE ES-
GOTO: Acompanhado do
Diretor do SAAE, Gentil
Pazelli, e funcionários da
autarquia, o prefeito visi-
tou a obra da Estação de
Tratamento de Esgoto
(ETE), localizada no final
do Bairro Engenho da Ser-
ra. Impressionado com as
dimensões da unidade, ele
acompanhou a medição fi-
nal da primeira etapa da
construção.

SANTA TEREZINHA:
Outro investimento que

está mudando a realidade
de moradores do bairro
Santa Terezinha é a cons-
trução de um novo muro de
contenção na rua São Lu-
cas. A obra é resultado dos
investimentos da Adminis-
tração de Manhuaçu.

RANDOLFO BAIÃO:
No centro de Manhuaçu, a
Adminsitração reiniciou as
obras de substituição de
calçamentos de paralelepí-
pedos por bloquetes inter-
travados. A exemplo do
que foi feito na Praça Dou-
tor César Leite e nas ruas
Custódia Feres Abi-Saber,
Professor Manoel do Car-
mo, Nelson Duarte e Maria
Bracks Abi-Ackel, a prefei-
tura já está fazendo o ser-
viço na rua Randolfo Baião.

Adejair Barros falou so-
bre as obras e investimen-

tos em infraestrutura. “Des-
de o primeiro dia do meu
mandato, reservei as quar-
tas-feiras para visitar os
distritos e nesta semana,
graças a Deus, visitamos
várias obras que estão em
andamento. Observamos
como está o progresso em
ruas, pontes, muros e prin-
cipalmente na ETE do Bair-
ro Engenho da Serra, onde
fiquei impressionado com o
tamanho da obra, que pro-
vavelmente será entregue
em 60 dias”, disse.

O prefeito ainda comen-
tou as obras de Vilanova:
“As obras estão dentro do
previsto. Foram investidos
mais de 800 mil reais no dis-
trito. Agora vamos lançar
um pacote de obras no dis-
trito de Sacramento no va-
lor de 520 mil reais, onde
vamos calçar toda a parte
alta, fazer redes pluviais e
trocar asfalto danificado
por bloquete”, acrescen-
tou o prefeito.

O Secretário Municipal
de Obras, José Carlos, tam-
bém comentou sobre as
conquistas da administra-
ção municipal. “Na estrada
que vai para o Córrego do
Arrozal, na Barra de Simo-
nésia, a ponte foi toda re-
construída e na próxima se-
mana iremos concluir. Nos
demais locais, tudo está
como o planejado como o
muro no Bairro Santa Tere-
zinha e calçamento de ruas.
Todas são obras reivindi-
cadas pelos moradores e
agora o prefeito Adejair
está atendendo”, finalizou.

Geilson Dangelo

Fábricas de lingüiça de Manhuaçu são vistoriadas pela secretaria de saúde
Apesar das críticas e po-

lêmica inicial, a mudança
promovida na produção e
comércio de alimentos em
Manhuaçu já está repercu-
tindo em segurança alimen-
tar da população.

Na última quarta-feira, 18,
o Secretário de Saúde, Dr.
Luiz Carlos Lemos Prata, fun-
cionários da Vigilância em
Saúde e o Prefeito Adejair
Barros visitaram as fábricas
de produção de lingüiças e
embutidos situados no dis-
trito de Vilanova, na Aveni-
da Melo Viana e Rua Fran-
cisco Fialho, na cidade. Além
disto, a Secretaria também
está fiscalizando alimentos
comercializados na Feira Li-
vre. O foco é garantir o bem
estar da população.

São as três primeiras fábri-
cas já funcionando e autori-
zadas. A primeira visita co-
meçou no Distrito de Vilano-
va. O proprietário apresen-
tou toda a estrutura e os ma-
teriais que serão usados na
linha de produção. Durante
a visita, funcionários da Vi-
gilância em Saúde orientaram

o responsável para alguns
detalhes que irão dar maior
segurança na fabricação do
alimento. Em seguida, a co-
mitiva foi para a fábrica situ-
ada na Francisco Fialho. O
local, que funciona há mui-
tos anos, passou por ade-
quações e está servindo de
referência. A terceira fábrica
impressiona devido à estru-
tura, localização e higiene.

Segundo o Secretário
Municipal de Saúde, Dr.
Luiz Prata, o município está
vivendo uma nova fase
quando se trata em qualida-
de de vida e isso é uma ten-
dência que as outras cida-
des vizinhas também terão
que seguir. “Manhuaçu está
entrando numa nova era de
segurança alimentar. O ob-
jetivo principal do SUS é
evitar doenças, proteger a
população daquilo que pos-
sa trazer doença. As pesso-
as às vezes pensam que o
SUS é só para consulta mé-
dica, mas é muito mais do
que isto”, disse.

Sobre as visitas, ele co-
mentou: “Nós fizemos a vis-

toria nas fábricas de lingüi-
ça e nos dá muito prazer em
vê-las bem posicionadas,
ainda com algumas coisas
para serem corrigidas, mas
em relação ao que era, 90%
está resolvido. Isto repre-
senta um marco para nós, no
sentido de qualidade alimen-
tar, de saúde e segurança.
Estamos dando ao povo a
condição de comprar lingüi-
ça fabricada em Manhuaçu”,
ressaltou.

FEIRA LIVRE: Além de

verificar as condições de
funcionamento das fábricas
de lingüiça, a secretaria de
saúde está atuando na Feira
Livre. “Estamos trabalhando
arduamente no sentido de
coibir qualquer produto que
não tenha qualidade. As
produções caseiras sem
controle da vigilância sani-
tária estão proibidas e va-
mos privilegiar o produtor
de Manhuaçu que está in-
vestindo em qualidade na
produção de alimentos. A
fiscalização vai se tornar
cada vez mais precisa, pon-
tual, procurando traduzir em
forma de segurança as com-
pras em supermercados, fei-
ras, açougues e comércios”,
concluiu.

Ele ressaltou, contudo,
que todos os proprietários
de empresas e produtores
rurais foram avisados e ori-
entados com bastante ante-
cedência. Muitos já se ade-
quaram e outros já estão
bem próximos da regulariza-
ção.

Geilson Dangelo

Fotos: Geilson Dangelo

Fotos: Geilson Dangelo

Visita às fábricas foi feita pelo Prefeito de Manhuaçu, Adejair Barros; Secretário Munici-
pal de Saúde, Dr Luiz Prata e funcionários da Vigilância em Saúde

Secretário de saúde afirmou que 90% das correções nas
fábricas foram feitas. Secretaria de saúde observou

todas as estruturas das três fábricas

Calçamento de ruas no Distrito de Vilanova

Construção de ponte em Vila de Fátima
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Lembranças com lambanças...
- Diletos, aprendi lá!
- Lambanças vi, tá!!

- E conclui cá!!!

1 - Lambança Material – Eu, mutuense, aprendi as 1ªs
palavras na vila São Sebastião da Vala, a querida Rosca
Seca, município de Aimorés/MG. Inclusive, a de 1547, dile-
to – querido, muito amado –. Lambança, de 1889 – “aquilo
que se pode lamber ou comer” –, aprendi como “sujeira,
imundícia”, que Antônio Houaiss coloca como o 4º senti-
do, e o Aurélio Buarque de Hollanda Ferreira que tenho no
computador, como o 13º. Nesse aspecto vi uma, na dileta
vila... Uma menina, cujos pais se separaram, estava na
casa de uma tia. O jeep veio buscá-la para o pai. Ela não
queria entrar no veículo, só o fazendo à força, e, depois de
chorar, espernear, fazer uma lambança – defecou (palavra
de 1664, que também aprendi na Rosca, depois de já estar
morando na sede do município), no 3º sentido – “expulsar
excremento [...] borrar, bostar [...]” –, ou, no 4º, de “evacu-
ar involuntariamente, sujando-se com os próprios excre-
mentos”... Também sujou tudo que estava perto.

2 - Lambança Mental – Eu, mutuense, vi uma lamban-
ça em Belo Horizonte, que vou chamá-la de lambança
mental. Foi nojento falar da lambança da menina, mas
isso é pequeno diante de lambanças que vi num hospital
de meninos, na capital, quando criança... Fiquei 40 dias
hospitalizado, lá, mas, com alguns privilégios, sendo um
deles o fato de, toda 6ª a tarde, meu pai me buscar para
casa de um tio paterno da mãe, que é médico, ficando até
domingo de tarde, e passeando muito no intervalo. Privi-
legiado eu era, sobretudo, por que fazer parte do grupo
de 3 ou 4 meninos que tinham aulas – uma professora só
para gente! –. Mas, o maior privilégio é que eu não esta-
va tão mal como muitos daqueles meninos, pois suas
lambanças pela roupa era reflexo da lambança na mente...
Mas, pior são as lambanças mentais hoje! E muitas atin-
gem circundantes!!! Este nosso mundo está louco. A
lambança da menina jaz no esquecimento de muitos. Mas,
a mental do mundo não.

3 - Lambança Moral – Eu, mutuense, nesta 4ª vez que
moro em Gov. Valadares (em Mutum, morei 5 vezes), apren-
di, no grande-dicionário-grande do Houaiss, no supraci-
tado do Aurélio e numa sua obra em 4 volumes, e no
Pandiá Pandu e no Michaelis, que lambança pode ser
moral. Foi chato falar da lambança da menina, mas isso é
pequeno diante da pior de todas, que é moral... Não sei
direito como era o caso do pai dela; e, em nenhuma cir-
cunstância, eu poderia julgá-lo. Mas, parece lambança
moral, pois desfizera o casamento, tirara os filhos do ex-
cônjuge, e – como se não bastasse! – forçava a filha a
enfrentar a nova “mãe”... Pesquisando os dicionários
retro citados, vi que, antes que a sujeira mental – e pior
que ela –, tem a moral, que cada vez mais caracteriza o
mundo. A lambança da menina era reflexo da pior, do pai.
Coisas da privada ela fez em via pública. Os reality-sho-
ws trazem a vida privada para o público da TV. Sodoma e
Gomorra se repetem, infelizmente.

- Para limpar bastou banho no chuveiro?
- Para libertar bastou o hospital mineiro??

- Para liberalizar bastou o imoral costumeiro???

(*) O autor é graduado em Teologia
e pós em História Eclesiástica.

ENQUETE

"Há muita fumaça e poucos fatos apresentados"

Gastança sem fim

A manutenção dos equipamentos encaixotados de Angra
3, hoje certamente obsoletos, até agora custou US$ 520
milhões ao Brasil.

Perigo

Os deputados da comissão de Meio Ambiente estão estar-
recidos com a vulnerabilidade das usinas de Angra e o
autoritarismo dos dirigentes.

Ninguém tasca

Othon Silva preside a Eletronuclear desde sua criação, há
14 anos, e é acusado pelos deputados como se a estatal
fosse de sua propriedade.

Montadora alemã desiste de fábrica em MG

A montadora alemã BMW desistiu de
instalar uma unidade industrial em
Montes Claros (MG), alegando que o
vazamento da informação representou
rompimento da cláusula de confidenci-
alidade. A ex-ministra Dorotéia Werne-
ck (foto), secretária de Desenvolvimen-
to Econômico, pôs a culpa no prefeito
do município, Tadeu Leite (PMDB), que
não se agüentou e contou. O governo

estadual pediu desculpas, mas foi inútil.

Poucas e boas

Sob fogo cruzado, o ministro Antonio Palocci ainda teve
de suportar calado as broncas da presidente Dilma. Inclu-
sive diante de assessores.

Soco na mesa

Lula interveio na crise, para calar o “fogo amigo”, envian-
do pelo ex-ministro Luiz Gushiken recados desaforados a
deputados do PT-SP.

Engulhos

Também foi obra de Lula o almoço de Dilma com o novo
presidente do PT Rui Falcão, por quem ela sente verdadei-
ro horror. Mas a presidenta chamou os ministros da Justiça
e da Casa Civil para não aturar sozinha o convidado inde-
sejado. Mas foi difícil foi a comida descer.

Vitória

O acordo para a TIM operar telefonia celular com os Cor-
reios foi articulada pelo ex-ministro das Comunicações Hélio
Costa, agora consultor da empresa. A presidenta Dilma não
dificultou o acordo.

A Câmara analisa o Projeto de Lei 288/
11, do deputado Bernardo Santana de
Vasconcellos (PR-MG) (foto), que en-
quadra o cultivo de florestas plantadas
como atividade agrícola. Pela proposta,
o plantio, o manejo e a colheita de flo-
restas plantadas passarão a ser regidos
pelas normas referentes às demais ati-
vidades agrícolas e serão subordinados
à regulamentação e ao controle do Mi-
nistério da Agricultura. O deputado afir-
ma que, atualmente, o cultivo florestal é
tratado como formação florestal nativa e sofre de excesso
de regulação. "O cultivo de florestas é um cultivo como
outro qualquer, seja de café, soja, milho ou outra atividade
agrícola", argumenta. O projeto tramita em caráter conclu-

A CPI dos Correi-
os discutia o forma-
to dos depoimentos
que se preparava
para ouvir, quando o
deputado Jamil Mu-
rad (PCdoB-SP),
sem esquecer de
saudar “os telespec-
tadores da TV Sena-
do”, criticou o “exi-
bicionismo” da oposição. O senador Heráclito Fortes (DEM) fez
Murad perder o rebolado:

- Deputado, a tevê está desligada!
- Deveria estar desligada – resmungou Murad – quando o senhor

falasse com sua delicadeza de elefante em loja de louças.

Fora do ar

PODER SEM PUDOR

sivo e será analisado pelas comissões de Meio Ambiente e
Desenvolvimento Sustentável; de Agricultura, Pecuária,
Abastecimento e Desenvolvimento Rural; e de Constitui-
ção e Justiça e de Cidadania.

É de estarrecer

Atual secretário-executivo do Ministério da Justiça, o ex-
ministro Luiz Paulo Barreto ficou estarrecido ao conhecer o
relato dos abusos atribuídos a Durval Barbosa contra duas
crianças, investigados pela Delegacia de Proteção à Crian-
ça e ao Adolescente.

Novo aeroporto no DF

O governo do DF decidiu tocar as obras de um novo aero-
porto, para cargas e jatos executivos, na cidade de Planalti-
na, a 43km de Brasília. A intenção é torná-lo operacional
antes da Copa do Mundo de 2014.

Desculpas

O ministro Antonio Palocci (Casa Civil)
enviou recados com pedidos de descul-
pas ao deputado Aldo Rebelo (PCdoB-
SP). Ele agora reconhece que partiram de
seu entorno ataques ao relator do Códi-
go Florestal.

Viagem proveitosa

O presidente da Federação das Indústrias de Brasília, Anto-
nio Rocha, que há décadas acompanha visitas oficiais ao
exterior, retornou da Europa impressionado com os resulta-
dos da viagem do governador Agnelo Queiroz (PT) a diver-
sos países.

Desembarque

O governador André Pucinelli desistiu da candidatura da
senadora Marisa Serrano (PSDB) para a vaga de conselhei-
ra do Tribunal de Contas de Mato Grosso do Sul. Mas ain-
da não contou a ela.

Repúdio à violência

O assassinato do jornalista e ativista
Wilfred Ojeda, em Caracas levou o se-
nador Demóstenes Torres (DEM-GO)
a propor voto de repúdio do Senado a
atos de violência contra jornalistas na
America Latina.

Maldição

Familiares de Antônio Palocci acham que a crise em que ele
se meteu é produto de uma “maldição do Francenildo”. É o
caseiro pagando o pato outra vez...

Ministro José Eduardo Cardozo (Justiça) sobre as denúncias contra Antonio Palocci

Projeto inclui cultivo de florestas
plantadas como atividade agrícola
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ENTRETENIMENTO

SETE ERROS

HORÓSCOPO
Áries - 21/3 a 20/4
Você sente vontade de experimentar no-

vas sensações e isso lhe deixa otimista
em relação ao enfrentamento de seus fan-
tasmas internos. Aproveite para mudar o
que lhe incomoda.

Touro - 21/4 a 20/5
O campo das reações pessoais volta a

ser favorecido após um período tenso.
Isso pode ajudar a elucidar os motivos
que têm ocasionado desavenças.

Gêmeos - 21/5 a 20/6
Assuma uma postura proativa diante

dos desafios que surgem na rotina de tra-
balho e não dispense as oportunidades
de parceria com pessoas com as quais
compartilha afinidades.

Câncer - 21/6 a 22/7
Você deseja encontrar novas metas e

diretrizes para a sua vida. Neste período
os contatos serão favorecidos.Tire provei-
to de contatos com os quais você tiver
afinidade.

Leão - 23/7 a 22/8
Você se sente confortável e à vontade

para expressar o que sente e pensa nes-
te período. Aproveite para estimular a in-
timidade no ambiente familiar.

Virgem - 23/8 a 22/9
Flexibilidade para lidar com situações no-

vas. As mudanças serão positivas e favore-
cerão o fortalecimento de laços de afeto.

Libra - 23/9 a 22/10
O seu bem-estar pessoal é priorizado

no período. Momento ideal para dar mai-
or atenção à saúde física e emocional. E
também para perceber a necessidade de
se desligar das outras pessoas e manter
o foco na suas necessidades.

Escorpião - 23/10 a 21/11
O seu carisma e a sua afetividade es-

tão em alta no neste período. As pesso-
as do seu convívio receberão muito bem
esse comportamento. Importante manter
a saúde dos relacionamentos pessoais e
a paz de espírito.

Sagitário - 22/11 a 21/12
Procure se empenhar para realizar suas

tarefas com muito carinho. Momento que
reforça a necessidade de valorizar a fa-
mília e as relações de afeto.

Capricórnio - 22/12 a 20/1
Você se sentirá mais à vontade para

encontrar pessoas e tende a ser mais
fácil destacar-se nos círculos sociais,
pois a sua criatividade está em alta.

Aquário - 21/1 a 19/2
A vida material ganha um toque de ou-

sadia. Seus dons para lidar com as de-
mandas financeiras tendem a se tornar
mais claros. Aproveite o bom momento
para investir!

Peixes - 20/2 a 20/3
Você poderá sentir certa ansiedade, o

que pode ser bem aproveitado se melhor
observado. A situação funciona como in-
centivo às mudanças. Sendo assim, apro-
veite para inventar alternativas para os pro-
blemas cotidianos.

CORNO MANSO

O patrão de João, ao passar por ele, o cumpri-
menta da seguinte maneira:

- Bom dia, corno manso?
João nem responde, porque não sabe se era com

ele, mas acha estranho.
No outro dia, a mesma coisa. Após um mês, ele

ainda continuava cumprimentando-o como “cor-
no manso”.

Então João resolveu falar com sua esposa.
- Benhê, todos os dias o meu chefe me chama de

corno manso, eu não entendo!
Ela respondeu naturalmente:
- Com certeza não é com você, você deve estar

enganado, ele não teria motivo para falar isso.
João tranquiliza-se.
No outro dia, quando o seu chefe chega, olha

para ele e diz:
- Bom dia, corno manso e fofoqueiro!

MANOEL NO BRASIL

Manoel quando saiu do avião se deparou com
seu amigo Juca, que o pediu:

- Oi Manoel como estais, soube que você veio
do Brasil?

- Sim, vim de lá.
- E do que tu mais gostastes no Brasil?
- Das praias, dos hotéis e a mulherada.
- E o que tu não gostastes?
- Ah, das escadas rolantes, acredita que certa

vez estava em uma e a energia acabou, fiquei 2
horas lá parado?

- Mas como tu és burro Manoel, por que não
sentaste?

CLASSIFICADO

CARROS - Vendo - Chevetão zero bala, 74,
joia, boneca, teteia. Todo amarelo, com alguns pon-
tinhos cinza (alguns são marcas de bala, mas a
maioria é durepox). Só não sobe ladeiras, mas des-
ce que é uma beleza. Tratar com Zé Mecânico:
5634-32329.

CURRICULUNS - Dgito curriculus na ora, mais
rapido que todos zotros digitadors, pelospresso
mais barato. Tel: 2234-56788.

DETETIVE - Profissional de ótimo gabarito.
Sigilo absoluto, qualquer tarefa. Não me procure,
eu o encontrarei.

SEM SORTE

Chegam 700 currículos à mesa do diretor. Quan-
do ele vê a pilha, diz à secretária com voz enérgica:

- Pegue os 30 que estão no topo da pilha e
chame-os para a entrevista. Jogue os restantes na
máquina de picar papel.

- O senhor está louco ? São 670 pessoas! Talvez
os melhores estejam lá!

 Eu não preciso de gente sem sorte...

CONVERSA DE CASADOS

* Querido, o  que você prefere? Uma mulher
bonita ou uma  mulher

  inteligente?
  * Nem uma, nem outra. Você sabe que eu só

gosto de você.

SOLIDÃO

Se você está se sentindo sozinho, abandonado,
achando que ninguém liga para  você... "Atrase um
pagamento".

O ECO

O dentista de repente dá um grito.
- Que horror! Você está com a maior cárie que eu

já vi na vida. Um buraco enorme, enorme, enorme.
O paciente reclama:
- Tudo bem, mas não precisa ficar repetindo.
E o dentista:
- Não estou repetindo. O que você ouviu foi só

o eco...

CHEFE

Odiretor da firma conta uma piada e todos caem
na gargalhada, exceto um dos presentes.

- Não gostou da piada ? – pergunta o diretor.
- Não. Eu não trabalho aqui
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QUEM DIRIA...

Wagner Moura é o pri-
meiro convidado de
"Viva Voz", atração de
Sarah Oliveira no GNT
que volta ao ar em ju-
nho, com novo nome;
ele conta que fez aulas
de balé: "Eu gostaria de
ter sido era mesmo um
bailarino”

AMOR E REVOLUÇÃO

Tiago Santiago, autor de Amor e Revolução,
do SBT, fez mudanças na trama.  Ele reduziu
as cenas de tortura e aumentou as sequênci-
as românticas e de humor. Além disso, a per-
sonagem de Patricia de Sabrit, Olívia, vai rea-
parecer depois de morta para assombrar o
marido torturador Filinto (Nico Puig), que a
mata com requintes de crueldade.

NOVOS PERSONAGENS

Ao mesmo tempo em que dará ênfase a ce-
nas românticas, principalmente dos protago-
nistas José Guerra (Claudio Lins) e Maria
Paixão (Graziela Schmitt), a trama vai ganhar
novos personagens. Apesar de trazer mais
leveza à trama, Tiago diz que a ditadura con-
tinuará sendo abordada. Os depoimentos das
vítimas de tortura permanecerão no ar.

HORÁRIO NOBRE

Depois de 10 anos longe das novelas do ho-
rário nobre da Globo - a última foi Porto dos
Milagres, de Aguinaldo Silva e Ricardo Li-
nhares, exibida em 2001, - Maurício Mattar
voltará em Fina Estampa, também de Agui-
naldo, que estreia  em 22 de agosto.

FORA DA RECORD

Papo de corredor na
Record: dizem que
Tom Cavalcante não
vai renovar o contra-
to, que vencerá em
2012, com a emissora.
Um dos motivos seria
a falta de disposição
do humorista em par-
ticipar de outros pro-
gramas da casa. Ele
também não gosta de

liberar o elenco de sua atração.

AMOR & SEXO

“Amor & Sexo”, programa comandado por
Fernanda Lima, tem nova temporada confir-
mada, com início no dia 7 de julho. Substitui-
rá o “Globo Mar” nas noites de quinta-feira.

TROCA-TROCA

De acordo com a Comunicação da Rede Glo-
bo Jayme Monjardim estará na direção do
próximo especial de Roberto Carlos.

VEM POR AÍ

Cininha de Paula, diretora da nova novela
das sete, escrita por Miguel Falabella e com
estreia prevista para 10 de outubro, já está
com o elenco fechado. Os principais papéis
de “Beijo na boca” ou “Aquele beijo” serão

vividos  por Giovanna
Antonelli, Marília Pêra,
Cláudia Jimenez, Grazi
Massafera, Fernanda
Souza, Herson Capri,
Leilah Moreno, Ricardo
Pereira, Nívea Maria,
Luis Salém, Victor Peco-
raro, Diogo Vilela e
Fiuk.

MISS BRASIL

Problemas na organização fizeram a direção
da Bandeirantes adiar a realização do con-
curso “Miss Brasil”, programado para o dia
16 de julho.A nova data ainda não foi fecha-
da, mas pode ser em agosto. Adriane Galis-
teu será a apresentadora.

CRIANÇA ESPERANÇA 2011

Será no dia 20 de agosto o próximo “Criança
Esperança”, que acontecerá na Arena Mul-
tiuso, no Rio de Janeiro.Os diretores Wolf
Maya e Ulisses Cruz já estão envolvidos no
projeto há alguns meses.

BEBÊ A BORDO

Carolinie Figueiredo e o ator e diretor Guga
Coelho estão esperando o primeiro filho. Eles
decidiram morar juntos após o encerramento
da novela e Carolinie está grávida de quatro
meses. Guga é filho da autora Ana Maria
Moretzsohn.

DEFENSORA

A atriz Irene Ravache,
moradora de Higienó-
polis há 19 anos, defen-
deu a construção de
uma estação de metrô
na avenida Angélica.
Para ela, o metrô é ne-
cessário para a cidade.
"Paris, NY e Barcelona
são cortadas por me-
trô, inclusive em bair-
ros chiques", diz. "O
entorno não é a coisa mais bonita do mundo,
mas ela é necessária para melhorar a cidade."

IGREJA NA MADRUGADA

Até o final da semana a Igreja Universal  deve
acertar  a  compra dos horários na madruga-
da do SBT. Dizem que a  oferta é  irrecusável.
 Enquanto isso, Valdemiro Santiago, da Igre-
ja Mundial do Poder de Deus, pede  durante
a sua pregação,   uma contribuição de 100
reais  a cada um dos seus seguidores. A ra-
zão é a mesma ,comprar horários no SBT que
está loteando as  suas madrugadas e fatu-
rando muito com a fé alheia.

“OPERAÇÃO DE RISCO”

O motivo que  o programa “Operação de Ris-
co” vem apresentando reprises na RedeTV!
Não é como dizem, desconsideração com o
público, e sim falta de verba. Como a emisso-
ra  não pagou as parcelas devidas a   Media-
land, a produtora  não entregou os episódi-
os da terceira temporada. Uma solução deve
ser tomada em breve, já que a Rede TV! tem
todo o interesse em continuar a exibir o pro-
grama, sua segunda maior audiência. A pri-
meira é o Pânico.

DANÇA DOS FAMOSOS

A disputa do ‘Dança
dos Famosos 2011’ co-
meça no dia 22, no pal-
co do ‘Domingão do
Faustão’. Os 12 con-
correntes foram dividi-
dos em dois grupos e
as mulheres serão as
primeiras a se apresen-
tar no ritmo disco, mos-
trando o que prepara-
ram ao longo da sema-
na. Acompanhadas de
seus professores, Monica Martelli, Milena
Toscano, Roberta Miranda, Roberta Rodri-
gues, Ellen Rocche e Renata Kuerten esta-
vam ansiosas, mas concentradas no primei-
ro dia de ensaio. “Estou muito focada nos
ensaios. A música, os ritmos em geral me fas-
cinam. Fiquei muito feliz com o convite para
participar da edição deste ano”, contou El-
len Rocche, impressionada com o impacto
após o primeiro ensaio. “Isso aqui é bom para
emagrecer”, brincou a atriz com o professor
Marcelo Amorim.

DANÇA DOS FAMOSOS 2

No ar como a Fabíola de ‘Insensato Cora-
ção’, Roberta Rodrigues também já aprovei-
tou as dicas de seu par, o mineiro Carlos Fer-
nandes, para adiantar ao máximo a coreogra-
fia. “O tempo é precioso, já que tenho que
conciliar os ensaios com as gravações da
novela”, revelou.

DANÇA DOS FAMOSOS 3

Preocupada com a sua altura, Monica Mar-
telli demonstrou intimidade com a dança e
surpreendeu o professor Wagner Santos. A
atriz, que fez aniversário no primeiro dia de
ensaio, foi recebida pela produção do ‘Do-
mingão’ e pelas outras concorrentes com
bolo e decoração especial na sala. Também
estiveram na Central Globo de Produção para
os primeiros ensaios a modelo Renata Kuer-
ten, a cantora Roberta Miranda e a atriz Mile-
na Toscano. Com coordenação do coreógra-
fo Sylvio Lemgruber, os professores desen-
volveram uma coreografia especial no ritmo
disco. A seleção musical ficou por conta do
produtor Paulo Castanheira.

ENTREVISTADOS

Marília Gabriela, grava esta semana mais três
programas no SBT. Os seus entrevistados
serão o vocalista do Jota Quest, Rogério Flau-
sino, a atriz Maria Fernanda Cândido e o neu-
rologista Ricardo Nitrini, falando sobre o  mal
de Alzheimer.

O CUPIDO

A Globo já concluiu o episódio da série “O
Cupido”, atração do “Fantástico”, que irá ao
ar dia 5 de junho. Patrícia Poeta vai contar a
história de um casal que se conheceu duran-
te um jogo do Corinthians e só se reencon-
trou nove anos depois.

APRESENTAÇÃO ESPECIAL

Sandy  se apresentou no Theatro Municipal
do Rio de Janeiro. Na platéia  uma convidada
especial: a rainha Sílvia, da Suécia. Durante
sua performance, Ana Botafogo dançou com

um bailarino. Outros nomes da música brasi-
leira participaram da apresentação, como
Caetano Veloso, Djavan, Milton Nascimento
e Maria Gadú. Os shows fizeram parte do es-
petáculo Infância Livre de Exploração e Abu-
so Sexual, em benefício da ONG Childhood
Brasil. A World Childhood Foundation foi cri-
ada em 1999 pela rainha Sílvia.

A TURNÊ

A atual turnê de Paul McCartney, que come-
çou em março do ano passado, é uma retros-
pectiva da trajetória do músico, desde a épo-
ca dos Beatles, passando por sua carreira
solo e seus projetos Wings e The Fireman.
Os shows costumam ter 3 horas de duração
e o repertório, com cerca de 30 músicas, é
apresentado com pouca variação desde o
início, incluindo a passagem de Paul pelo
Brasil em 2010.

O APRENDIZ

O reality show O Aprendiz, da Record, pre-
miará o vencedor com uma franquia de em-
presa alimentícia, que também patrocinará a
atração. Além disso, o vencedor também ga-
nhará o prêmio de R$ 1,5 milhão. A atração
apresentada por João Doria Jr  ainda não tem
data de estreia prevista.

SUBSTITUIÇÃO

Jon Cryer, que inter-
preta o Alan na série
Two and a Half
Men, falou sobre a
substituição de
Charlie Sheen por
Ashton Kutcher.
"Estou ansioso para
esse recomeço.
Ashton é um cara
extremamente talen-
toso e sua presença
será de grande valia para nosso programa,
falou o ator.

AGRADECIMENTO

Apesar dos problemas causados por Sheen,
Cryer agradeceu ao ex-colega de elenco. "Es-
tou muito orgulhoso do trabalho que fize-
mos juntos e vou sentir falta dele", disse..

POLÊMICA

Após provocar polêmica com um comentá-
rio sobre judeus , o humorista Danilo Gentili,
do programa "CQC" da TV Band, visitou  a
Confederação Israelita do Brasil para se des-
culpar.

30 ANOS DO SBT

No especial “30 Anos do SBT”,  Hebe Ca-
margo, Gugu Liberato e Jô Soares, que não
pertencem mais ao elenco da emissora, fo-
ram apresentados como se  lá estivessem.
Isso dá uma briga boa! Mas, cadê coragem!

BATENDO O PONTO

Com o fim do programa “Batendo Ponto” no
último domingo, 13 redatores ficaram dispo-
níveis e  serão aproveitados em  outras pro-
duções  globais. Como alguns  pertenciam à
equipe do “Casseta” a tendência é que vol-
tem para lá, quando o programa retornar.
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POLÍCIA POLÍCIA

Numa casa simples, no fi-
nal de uma rua calma, locali-
zada no bairro Vila Deolinda,
uma família vive um martírio
e a incerteza do amanhã.  A
denúncia é de que uma ado-
lescente de 14 anos está ame-
açando e planejando matar a
própria avó. De acordo com
as informações de pessoas
próximas a dona de casa de
59 anos, o esposo de 60 anos
e uma anciã de 84 anos, a
adolescente que reside na
casa é revoltada por ser re-
jeitada pelos pais biológicos.
Há algum tempo, os avós são
ameaçados, às vezes obriga-
dos a abandonarem a casa e
pernoitarem na residência
dos vizinhos, devido a fúria
da adolescente.

No início da semana, a si-
tuação se agravou devido à
agressão e a tentativa de des-
ferir um golpe de foice con-
tra a dona de casa. Inconfor-
mada com o que está acon-
tecendo, uma pessoa ligada
a família procurou a impren-
sa para fazer um apelo às au-
toridades locais, no sentido
de intervirem no caso, que,
para a família já está insus-
tentável. Ela conta que, na
última segunda-feira, a dona
de casa e a aposentada de 84
anos tiveram de abandonar
a casa, para não serem agre-
didas. O marido, ao chegar,
também foi obrigado a deixar
a residência e dormir em ou-

Após receber denúncia
anônima, o Grupo de Apoio
Operacional do 14º Batalhão
da Polícia Militar do Espírito
Santo, sediado em Ibatiba
(ES), realizou uma operação
no distrito Pequiá, na divisa
do Espírito Santo com Minas
Gerais.

Segundo a Polícia Militar
capixaba, havia cerca de 1,5
Kg de pasta base de cocaína
e aproximadamente 200 gra-
mas de substância aparen-
tando ser crack. A PM ainda
não confirmou, mas há sus-

1,5 kg de pasta base de
cocaína apreendido em Pequiá

peita de ser a nova droga que
está virando epidemia no
país, a chamada Oxi ou Oxi-
dado.

A operação ocorreu na
madrugada de terça-feira, 17.
Os policiais ficaram sabendo
que um Fiat Uno, de cor pra-
ta, placa MSU 9802, saiu de
Belo Horizonte/MG para Iba-
tiba com a droga. Foi monta-
do um cerco policial em Pe-
quiá e os policiais prenderam
um homem e o taxista que
dirigia o carro.

No veículo, os policiais

encontraram um tablete pren-
sado de pasta base de coca-
ína e os 200 gramas em pe-
dra. A polícia descobriu que
a droga seria comercializada
em Ibatiba e região.

Na residência de um dos
envolvidos ainda foi locali-
zada uma pistola 765, com
dos carregadores municia-
dos, além de diversos livros
que ensinam como manuse-
ar armas e um caderno con-
tendo anotações de vendas
de drogas para diversos
usuários da região.

Adolescente deixa
família transtornada com

ameaça de matar a avó

A moradora teme a vida
do casal e da anciã e,
pede que haja ação e

sensibilidade dos pode-
res constituídos.

tra casa.
“Só estou fazendo esse

apelo, porque estou perce-
bendo que o pior pode acon-
tecer. A polícia, justiça, Con-
selho Tutelar tem conheci-
mento do que está aconte-
cendo, mas, ninguém faz
nada”, reclama a moradora
desesperada.

A promessa é matar a avó:
A garota carrega no olhar a
revolta de ter sido rejeitada
pelos pais e, traz consigo o
ódio de ser aconselhada pela
avó. Com andar pacato, ela
carrega a mágoa e diz que vai
cumprir o prometido para fi-
car em paz.  A moradora con-
ta, que a adolescente prome-
teu matar a avó quando tiver

a oportunidade. “Por inúme-
ras vezes, a Polícia Militar foi
chamada para registrar Bole-
tim de Ocorrência e, agora
quando a gente liga solici-
tando a viatura, o atendimen-
to é demorado”, frisa a mora-
dora.

De acordo com as informa-
ções, a garota manifesta a
vontade de morar com pais,
que têm emprego e residên-
cia fixa, mas, eles não que-
rem assumir a responsabili-
dade de pais.

Também chama atenção
dos vizinhos e parentes, à
atitude da adolescente, que
permanece calada o tempo
todo, observando o que os
parentes estão fazendo.
Sempre sai à noite e retorna
na manhã do dia seguinte.
Ao ser perguntada sobre o
envolvimento da adolescen-
te com drogas, a moradora
diz que as atitudes agressi-
vas levam os familiares a
suspeitarem de que possa
estar acontecendo.

“O sofrimento da família só
vai cessar se houver a sensi-
bilidade dos órgãos respon-
sáveis pela segurança, direi-
tos e deveres do adolescen-
te. O que pedimos é que as
autoridades não fechem os
olhos para esse caso”,disse
um familiar da dona de casa
ameaçada, que pediu o ano-
nimato para não sofrer repre-
sália.

270 mil reais roubados de
família no Bairro Pinheiro

Mais um assalto em Ma-
nhuaçu mostrou que os ban-
didos estão ousados. Três
ladrões roubaram mais de 20
mil reais em jóias e 250 mil em
cheques de uma família no
Bairro Pinheiro, em Manhua-
çu, na tarde desta quinta-fei-
ra, 05.

Tudo começou quando
dois pedreiros trabalhavam
na pintura da casa. Por volta
das 15h00, um homem se
aproximou do pintor que li-
xava o portão, perguntou
pelo dono da residência e se
havia alguém na casa. Com a
resposta negativa, o primei-
ro bandido levantou a cami-
sa, mostrou uma arma e man-
dou que ele entrasse.

Em seguida, o segundo la-
drão, já dentro da casa, ren-
deu o segundo pintor, que
estava lixando a parede da
sala. O imóvel é de um con-
tador e na hora do assalto
somente a filha dele, de 12

anos, estava na residência.
Para evitar alguma ação

dos pintores, os assaltantes
os amarram com ajuda de um
terceiro elemento. Eles pega-
ram cabos de áudio, amarra-
ram as mãos e deixaram os tra-
balhadores no chão da sala.

Enquanto reviravam os
pertences e pressionavam a
criança a falar de um cofre
que não existe na casa, o in-
terfone tocou. Era a mãe da
menina. Eles também conse-
guiram rendê-la. As duas fo-
ram trancadas num quarto.

Os bandidos pegaram uma
mala de viagem e colocaram
celular, netbook, jóias e semi-
joias avaliadas em 20 mil re-
ais, três relógios, uma máqui-
na fotográfica digital e che-
ques de terceiros que totali-
zam cerca de 250 mil reais.

O grupo saiu da casa e não
foi localizado. Os dois pinto-
res conseguiram se soltar,
chamaram a polícia e liberta-

ram mãe e filha.
Agora a Polícia Militar tra-

balha para identificar os ele-
mentos. Os dois primeiros
assaltantes são um indivíduo
de boa aparência, de cor bran-
ca, gordo, aproximadamente
175 cm de altura, cabelo pre-
to (baixo e crespo), usando
camisa preta com detalhe
amarelo; o outro é baixo, de
aproximadamente 164 cm de
altura, cor parda, aparentan-
do de 25 a 35 anos, usava
boné preto. O terceiro ban-
dido é negro, magro, barba
para fazer, com aproximada-
mente 175 cm de altura, ca-
belo crespo, usando boné e
mochila branca com cinza.

Policiais Militares estão
fazendo levantamentos na
tentativa de identificar o gru-
po. Os nomes do contador,
seus familiares e dos pinto-
res foram omitidos, a pedido
da polícia, por questões de
segurança.

Quinta vez: Empresária é vítima da
saidinha de banco em Manhuaçu

Uma empresária foi a quin-
ta vítima de mais uma saidi-
nha de Banco em Manhua-
çu. O fato aconteceu nesta
sexta-feira 06, em que os dois
bandidos levaram oito mil
reais de na região da Aveni-
da Tancredo Neves, no Bair-
ro Santana.

Segundo informações da
Polícia Militar, a comerciante
sacou o dinheiro no Banco
do Brasil, saiu da agência,
pegou seu veículo estacio-
nado na Praça Cordovil Pin-
to Coelho e atravessou a ci-
dade. Quando chegou à sede
da empresa, na Avenida Tan-
credo Neves, a motocicleta
parou ao lado de seu carro.

Com capacetes cobrindo o
rosto, os dois bandidos ar-
mados estavam numa moto-
cicleta Honda preta. Eles le-

varam a bolsa com documen-
tos e os oito mil reais que ela
havia sacado no banco.

Os bandidos fugiram e não
foram localizados.

Investigação: A Polícia
Militar recebeu uma denún-
cia dando conta que uma
motocicleta de cor preta com
placa de Betim que estaria
trafegando pela cidade em
atitude suspeita. A informa-
ção foi pesquisada no siste-
ma e a motocicleta pertence
a um individuo com extensa
ficha criminal na região me-
tropolitana de Belo Horizon-
te.

Quinta vez: No dia 25 de
março, dois sócios de uma
corretora de café foram ren-
didos depois de sacar 15 mil
no Sicoob Santo Antônio. Os
dois bandidos em motocicle-

ta e armados renderam os em-
presários e levaram o dinhei-
ro que haviam sacado no
banco. Uma semana depois,
no dia 31 de março, um em-
presário sacou 5 mil reais no
Itaú, atravessou a praça à pé
e, quando chegou na gara-
gem, foi rendido por dois
homens armados também
numa motocicleta, na rua Le-
andro Gonçalves, no Centro.
No terceiro caso, no dia 7 de
abril, um aposentado foi as-
saltado em frente ao Sindi-
cato Rural, no Centro de
Manhuaçu. Os bandidos le-
varam 15 mil reais.

No dia 20 de Abril, dois
cafeicultores saíram do ban-
co do Brasil e foram rouba-
dos em 35 mil quando para-
ram na BR-116, entre Realeza
e São João do Manhuaçu.

Fonte: www.manhuacu.com.br

Fonte: www.portalcaparao.com.br
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Jecimar de BH e Manoel Cândido Evangelista indígena de
Mato Grosso visitando Oséias e a igreja Cristã em Penha

do Capim - Aimorés

Maria de Lourdes Parabéns pelo seu
aniversária dia 14 de maio

Presidente da Câmara Municipal de Lajinha
vereador Paulo César de Oliveira e Pedro

Henrique Fialho Fernandes, repórter mirim do JM

Professora de Dança do
Ventre Simone Fernandes

de Lajinha

Renata Ribeiro de Miranda, Washington Hubner de Medeiros, Silvano de Souza Reis e
Roberto Carlos Rodrigues (Betim do Danielão)

Carlinhos, Mario Mamprim e Marquinhos


